
“Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in 
eterno”. (Ebrei 13:8) 

 

 
                  (Gesù il Buon Pastore) 
 
 
Questo vuol dire: 
 
1) Gesù è il Salvatore, salva oggi come lo 
faceva nel passato. 
 
 
2) Gesù è il Guaritore, guarisce oggi come 
faceva nel passato. 
 
 
3) Gesù è il Buon Pastore, perché può 
prendersi cura di te nutrendoti con la Sua 
Parola e proteggendoti dal male. 
 
 
4) Gesù è la soluzione, Egli può risolvere 
qualunque problema oggi, come faceva nel 
passato.  
 
[ANCHE TU PUOI SPERIMENTARE 
QUESTO VERAMENTE NELLA TUA 
VITA. VIENI A TROVARCI E PROVA 
QUANTO È  BUONO E GRANDE IL 
SIGNORE.] 
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DIO TI STA ANCORA 
CHIAMANDO 

 

 

 

“A camminare in modo degno di Dio, 

che vi chiama al Suo regno e gloria”. 
(I° Tessalonicesi 2:12) 

        
   Caro amico/a Lettore/ice, 
è con gioia che posso scrivere questo umile 
Trattato per poterti parlare di Gesù Cristo. 
A più riprese sto continuando a dire a tutti che 
ci troviamo di fronte ad una svolta epocale. 
Questo riguarda la Venuta del Signore Gesù. 
Come Lui venne 2000 anni fa a morire per i 
nostri peccati sulla dura croce del Calvario, ora 
sta tornando di nuovo a prendere i credenti che 
hanno accettato e creduto la Parola di Dio. 
So bene che vivendo in un mondo pieno di 
materialismo e incredulità, persino 
nell'esistenza di Dio, è difficile poter leggere 
questo semplice Trattato. Ma non prenderò 
molto del tuo prezioso tempo, leggi con cura e 
ne troverai beneficio. 
Poiché questa è l'intenzione del presente 
opuscolo, quello di poterti dire che esiste un 
Dio grande ed Unico che ancora chiama e 
perdona i peccatori. 
Forse stai pensando che non hai niente da farti 
perdonare, ma consentimi di dirti che tutti 
hanno da farsi perdonare qualcosa.  
La Bibbia dice in Romani 3:23 che: "tutti hanno 
peccato e sono privi della gloria di Dio", quindi 
nessuno è escluso. 
Io stesso che sto scrivendo ho fatto 
un'esperienza con Dio, riconoscendomi 
peccatore per non aver creduto del tempo in 
Lui, per aver commesso peccati. Allora il 

Signore ha ascoltato ed una pace profonda è 
scesa nella mia anima. 
Da allora è cominciata un vita nuova al servizio 
del Signore. Ancora oggi questo succede 
perché il Signore sta ancora chiamando. 
Se questo trattato ti è capitato tra le mani 
prendilo come un segno che la Grazia di Dio è 
arrivata fino a te. 
Vedi, viene il tempo dice la Bibbia, e ci siamo, 
che Dio non chiamerà più nessuno.  
É come quando uno fa un dono ad un altro, se 
chi lo riceve lo rifiuta più volte, alla fine il dono 
viene ritirato. 
Così è il Dono di Gesù Cristo che il Padre ci ha 
elargito. Se noi lo rifiutiamo più volte, viene il 
tempo che Dio non ci chiama più. 
Questa non è una teoria ma è scritto nella 
Parola di Dio. 
Ti consiglio vivamente di non rifiutare la voce 
che oggi stesso ti sta chiamando, anzi al 
contrario abbracciala e credila, ne troverai 
soltanto benedizione. 
"Oggi, se udite la Sua Voce, non indurite i vostri 
cuori come nella provocazione" (Ebrei 3:15). 
Se io resto ostinato alla genuina chiamata di 
Dio, perché essendo solo cercatore di piacere e 
null'altro, viene il giorno che il Signore me ne 
chiederà conto. 
Amico/a Lettore/ice lo sapevi che la tua anima 
vale più di mille mondi. Sì proprio per 
quell'anima che nostro Signore è venuto a 
soffrire per i nostri peccati. 
É scritto: "Ma Egli è stato trafitto per le nostre 
trasgressioni, schiacciato per le nostre iniquità; 
il castigo per cui abbiamo la pace è caduto su 
di Lui, e per le Sue lividure noi siamo stati 
guariti" (Isaia 53:5). 
Da queste sante parole puoi avvederti di quale 
caro prezzo siamo costati a Colui che da la vita. 
Dovremmo non soltanto credere ma correre 
verso di Lui implorando il Suo perdono. 
 

Meglio oggi che domani, perché non sappiamo 
cosa ci può accedere sotto il sole, disse una 
volta il saggio Salomone. 
Oggi sto bene e me ne infischio di tutto, domani 
sto male allora cerco l'aiuto di Dio. Ma il 
Signore va cercato non soltanto quanto si sta 
male, ma tanto più quanto si sta bene, perché 
appunto la salute è un Suo dono affinché noi 
possiamo amarLo e servirLo. 
Tutti i mass media giornalmente ci parlano di 
quante cose brutte accadono, nefandezze, 
terrorismo, immoralità che farebbe rabbrividire 
persino Sodoma e Gomorra. 
Quanto ancora potrà durare questo mondo? 
Non credo oltre, prima o poi il sipario si 
chiuderà e un Nuovo Mondo comincerà per tutti 
i figli di Dio. 
Non vuoi esserne partecipe anche tu? 
Allora DEVI pentirti del tuo peccato e accettare 
l'offerta di grazia nella persona di Gesù Cristo 
(Giovanni 17:3). 
Credimi non c'è un'altra religione che può 
aiutarti o salvare la tua anima, soltanto un 
Fondatore è morto per i peccati ed è anche 
risolto. I leader delle altre grandi religioni sono 
ancora nella tomba e non sono risorti per 
aiutare i propri  fedeli. Gesù Cristo invece ha 
predicato in Terra Santa, è morto per i peccati 
ed è risorto confermando che quello che diceva 
e praticava era vero. 
Ora, Egli ti sta chiamando tramite questo umile 
Trattato a fare una pace duratura con Lui. 
É scritto: "Giustificati dunque per Fede, 
abbiamo pace con Dio per mezzo di Gesù 
Cristo, nostro Signore" (Romani 5:1). 

Aspetto un tuo contatto affinché possiamo 
parlare di questo tema così di vitale 
importanza. 
 
Bene, ti saluto nella pace del Signore,  

 
Dio ti benedica. 


